

Prière pour les malades et ceux qui souffrent

Besoin de consolation, de réconfort, de guérison...

Qui n'a pas éprouvé ce genre de besoin ? Qui, pour soi ou quelqu'un qui lui est cher et se trouve dans l'épreuve, n'a pas recherché comment trouver une aide opportune, voire salutaire ?

Chrétien ou non, il faut bien reconnaître que l'épreuve s'invite à nos dépens dans notre vie. C'est pourquoi, chaque mois, depuis plus d'un an, à la cathédrale Saint Jean-Baptiste, à Aire-sur-l'Adour, est proposé un temps de prière.

Venez goûter à la présence aimante de Dieu, Lui confier personnellement des fardeaux ou ceux de proches, venez vivre de vrais et incroyables moments de grâce...

Cette prière est animée par la Communauté de l'Emmanuel avec la présence des prêtres de la paroisse Sainte Quitterie.

Au programme : louange, enseignement sur la Parole de Dieu, adoration de Jésus présent, prière d'intercession et pour la guérison, témoignages d'exaucement et/ou de guérison, sacrement de la Réconciliation et, à l'issue du temps de prière, partages et convivialité à la maison Béthanie, 17 rue Gambetta face à la cathédrale !

« Goûtez et voyez comme est bon le Seigneur ! Heureux qui s'abrite en Lui ! »
(Psaume 33, verset 9)

Bienvenue à ces veillées !

Que Jésus vous y bénisse abondamment et tous ceux et celles qui seront l'objet de vos prières !

Contact : gemma40@gmail.com et 05 58 79 80 71